

PRESIDENTE ASISTIO AL ENTIERRO DE LOS EFECTIVOS DE FF.AA.

El Presidente Banzer asistió al traslado de los restos mortales de los miembros del Ejército que perecieron en las diferentes escaramuzas registradas en los últimos días.

Los restos de Oficiales, Clases y soldados del Regimiento Castillo, que cayeron en la refriega del sábado, partieron al Cementerio General del Circulo Militar de la Plaza Murillo.

Se levantó capilla ardiente para 20 personas, cuya nómina es la siguiente: Capitán Hugo Terrazas Alborta, Teniente Tito Sandoval Zambrana, Suboficial Luis Rodríguez Mercado, Dragoneante-enfermera María Luisa Vargas Pool Mota, Dragoneante Félix Alejo Julian; Soldados: Víctor Quispe, Claudio Morales Venfura, Máximo García Cruz, David Martínez Machaca, Ángel Mercado, Alfredo Vega Caballero, Plácido Luizaga Rocha, Pedro Cusi Cusi, Juan Fernández Avalos, Pedro Rodríguez, Eduardo García, Benito Zegarra Rivera, Víctor Toro Cruz y Marcos Aguilar Renjifo.

Las nuevas autoridades del Estado y de las Fuerzas Armadas, acompañaron también los despojos desde la Plaza hasta el Cementerio General.



CON DOCTRINA ESTRADA PRACTICAMENTE EE.UU. RECONOCE A GOBIERNO

WASHINGTON, 23 (ANSA) - Prácticamente los Estados Unidos han hecho propia la "Doctrina Estrada" en lo que se refiere al nuevo gobierno surgido en BOLIVIA.

Fuentes del Departamento de Estado dicen que no está en discusión el reconocimiento del régimen del coronel Hugo Banzer Suárez. La posición estadounidense ha sido en los últimos años de que "las relaciones diplomáticas son entre las naciones, y no con un líder individual u otro", como hace notar hoy la prensa washingtoniana.

La "Doctrina Estrada", elaborada por el jurista mexicano Genaro Estrada, no en-

tra a juzgar las formas de gobierno de los países ni califica cuál es legal o ilegal. Se limita simplemente a mantener su embajador, o bien, puede retirarlo, sin que por ello queden rotas las relaciones, puesto que quedan los "encargados de negocios".

Estados Unidos ha aplicado la "Doctrina Estrada" especialmente con referencia a América Latina, pero sin expresarlo abiertamente.

Ya en ocasión de la llegada al poder del general Juan José Torres González el gobierno norteamericano usó el mismo sistema que ahora usará con el gobierno del coronel Banzer.

BRASIL: ESTUDIAN RECONOCIMIENTO A REGIMEN ACTUAL

RIO DE JANEIRO, 23 (ANSA) - La embajada de BOLIVIA en Rio de Janeiro informó que hasta el momento no recibió ninguna noti-

cia oficial de la Cancillería de su país sobre los últimos acontecimientos registrados en la nación del altiplano.

En Brasilia, una fuente de Itamarati reveló que ya está siendo estudiado por el gobierno de Brasil el reconocimiento del nuevo gobierno boliviano.

Según la citada fuente, la Cancillería brasileña viene siguiendo con atención el desarrollo de los acontecimientos en el vecino país y deberá difundir en las próximas horas una nota oficial sobre el asunto.

Por su parte, el político boliviano Hans Koehler Montero, perteneciente a Falange Socialista Boliviana, declaró a la prensa cariaca que diversos exiliados bolivianos en Brasil se preparan a volver a su tierra "para unirse al movimiento que derrocó a Juan José Torres".

Después de señalar que "este no es otro golpe más y si el fruto de treinta años de lucha para instalar un gobierno justo y honesto en su país", Hans Koehler agregó que "ahora, las metas a ser alcanzadas son: Apoyo al capital privado, con garantías institucionales, eliminación total de las milicias armadas, alimentadas por los comunistas, y mucho orden y trabajo para el progreso de la nación; tenemos seguridad —concluyó Koehler— que el gobierno brasileño reconocerá al nuevo régimen boliviano y agradeceremos públicamente la hospitalidad recibida en la gran nación brasileña".

CERRARON FRONTERA EN SALTA

SALTA, (Argentina), 23 (ANSA) - Aunque la frontera argentino-boliviana permanece cerrada, numerosos exiliados bolivianos comenzaron a arribar a esta ciudad del norte argentino con el propósito de reintegrarse a su país.

Pese a que no se tienen detalles precisos de la filiación de los exiliados bolivianos, fuentes periodísticas argentinas señalan que se trata de militares y civiles vinculados al ex Presidente Paz Estenssoro.

La frontera con BOLIVIA es patrullada intensamente por efectivos de la Gendarmería Nacional argentina que no permiten el cruce de la línea demarcatoria en ninguno de los dos sentidos.

Hasta el momento no se tiene conocimiento de ningún incidente ocurrido en la frontera.

PARA SERVICIO Pesado



ISUZU

A DIESEL
8 TONELADAS

- ESPLENDIDO MOTOR
- CHASIS SOLIDO
- EXCELENTE CAPACIDAD DE ESCALADA EN CUESTAS EMPINADAS

CREDITOS

CREDITOS

SIDEC OVERSEAS (Bolivia) S. A.

AVDA. MCAL. STA. CRUZ 1375 Telf. 11060 - Cas. 1137

Agencias en el interior